



タスク4「相手を見て話を聴く。」「自分の考えを最後まで話す。」に向かって頑張っています！

朝夕には肌寒くなってきていて、子どもたちの登校時の服装に冬の到来を感じます。体調を崩さないよう、手洗いうがいや服装の調節など声を掛けていきたいと思えます。

先日は参観会、懇談会ありがとうございました。自分の考えをもち、友だちの考えを聞いて学んでいく子どもたちの姿を御覧いただけたかと思えます。

さて、11月の生活科「あきのあそびランド」の学習では、グループで協力して取り組む学習活動がありました。どうすればお客さんに楽しんでもらえるかを考え、秋を感じるおもちゃを作りました。クラスの仲間で遊びを楽しみ、クラスの絆の深まりを感じる活動になりました。

11月から、タスク4「相手を見て話を聴く。」「自分の考えを最後まで話す。」に向かって頑張っています。意識して生活している姿や、日々の対話活動から、真剣に取り組む様子が見られます。

《お知らせとお願い》

★生活科「じぶんでできるよ」★



生活科「じぶんでできるよ」の学習では、自分にできる仕事を家庭で見付け、実践していきます。子どもたちは家庭でできそうな仕事を12月中に考え、本当にできるか家庭で試します。冬休みに行く仕事につながっていきますので御家庭でも励まし、称揚などの言葉掛けをよろしくお願いいたします。

★国語科「てがみでしらせよう」★

国語科「てがみでしらせよう」の学習では、お世話になった先生宛に手紙を書いて、出身の幼稚園やこども園、保育園へ送る学習をします。はがきの宛名書きは御家庭で行っていただきます。詳細は後日はがきと一緒に持ち帰る文書に記載しますので、よろしくお願いいたします。



★体育科「短なわ跳び」★

体育科では、短縄跳びの学習が始まります。とびなわを 12月12日(月) までにお子さんに持たせていただくよう御準備ください。冬休みに自主的に取り組めるよう、縄跳びカードの使い方や書き方、短縄跳びの取り組み方を指導していきます。



あきのあそびランドの様子については、HPにも写真を掲載しています。ぜひ御覧ください。

